



## Jahresbericht 2024

Mit den Worten unseres Präsidenten werfen wir einen Blick zurück auf das Jahr im Familienverein Unterseen.

Liebe Eltern, Mitglieder und Interessierte,

mein sechstes Jahr als Präsident ist nun vorüber. Es war ein herausforderndes Jahr, in dem wir einige Umstellungen im Vorstand vorgenommen und trotz personeller Engpässe nahezu alle geplanten Aktivitäten durchführen konnten. Der traditionelle Tausch-Rausch war erneut ein grosser Erfolg. Besondere Höhepunkte waren die Veranstaltungen in der Adventszeit, darunter die Adventsfenster, das Laternen-Basteln und der Besuch des Samichlaus im Wärchstedtli. Wir konnten im Spätherbst noch Cornelia Kübli ins Team aufnehmen und sie half schon tatkräftig mit. Wer uns bei der Organisation unterstützen möchte, ist herzlich eingeladen, sich zu melden. Es ist keine Voraussetzung, im Vorstand mitzuarbeiten.

Die Themen werden uns in den kommenden Jahren sicherlich nicht ausgehen, da das Wärchstedtli neue Aufgaben mit sich bringt, sei es mit Personal, der Kirchengemeinde, dem Areal oder dem Gebäude. Auch die Gebäudehülle und das Klima machen uns zu schaffen, sei es im Sommer mit der Hitze, wie auch im Winter mit der Kälte. Wir möchten wachsen und den Familien im Stedtli Möglichkeiten bieten, um das Netzwerk für Eltern zu stärken, sodass sich die Familien im Bödeli wohl fühlen und sich gegenseitig unterstützen können. Unser Ziel ist es, dass die Verantwortung nicht nur beim Vorstand bleibt, sondern dass wir eine aktive Gemeinschaft bilden, die den Verein gemeinsam in die Zukunft führt.

Auch meine Zeit als Präsident neigt sich dem Ende zu, da ich ursprünglich nur als „Notlösung“ eingesprungen bin und nun doch sechs Jahre in dieser Funktion verbracht habe. Dabei konnte ich, zwar mit einschneidenden Massnahmen den Verein, wie auch das Wärchstedtli, am Leben halten und aus den roten Zahlen, schwarze schreiben. Unterdessen haben wir um die 25'000 CHF in der Kasse was uns einen kleinen Spielraum verschafft, das Wärchstedtli hat noch viel Potenzial. Welches wir auch gerne ausbauen würden, nur mit diesem Mitteln sind uns die Hände gebunden, darum suchen wir Spenden, nicht nur bei den Mitgliedern, sondern auch bei anderen Institutionen. Damit wir was für die Familien im Stedtli was bieten können und deren Kindern eine Zukunft im schönen Unterseen haben.

Ich danke Ihnen dafür, dass Sie dem Familienverein Unterseen treu geblieben sind und weiterhin Ihren Beitrag leisten. Ich freue mich, weiterhin mit dem neuen und gestärkten Vorstand zusammenzuarbeiten und danke allen für ihren unermüdlichen Einsatz. Ich wünsche mir viele aktive Mitglieder, die den Verein unterstützen, denn nur so können wir gemeinsam die Zukunft gestalten und prägen.

Mike Schudel, Präsident



## **Spielgruppe Wärchstedtli**

Ein weiterer Blick auf das vergangene Jahr kommt aus dem Wärchstedtli. Obwohl das Jahr bei den Spielgruppen Wärchstedtli erst im Juni endet, möchten wir über die Entwicklungen berichten:

Die Spielgruppen schlossen Ende Juni. Einige Kinder wechselten in den Kindergarten, während andere in der Spielgruppe verblieben. Das neue Schuljahr begann spannend, es konnten alle Gruppen fast vollständig gefüllt werden. Einzig der Dienstagmorgen blieb frei. Was sich auch sehr positiv auf die Finanzen auswirkte.

Das Laternen-Basteln und der Samichlaus-Abend konnten umgesetzt und zu einem leuchtenden Abschluss gebracht werden. Es wurden viele Gespräche geführt und die Verbindung untereinander gestärkt. Auch die Eltern und Leiterinnen konnten sich wieder mal gemütlich unterhalten.

Alex Snijders hat die Umgebungsarbeiten auf dem Areal übernommen und diese sehr fachmännisch und sauber durchgeführt. Vielen Dank an Alex für sein Engagement und seinen Einsatz für den FaVUn.

Ein riesiges Dankeschön geht auch an die Spielgruppenleiterinnen, die sich selbständig so gut koordiniert haben und Ausfälle sowie Krankheiten untereinander abgedeckt haben. Ich freue mich riesig auf das neue Jahr mit euch und auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

## **Homepage/E-Mail/Facebook**

Im vergangenen Vereinsjahr haben wir uns bemüht, möglichst viele Interessenten über unsere Online-Medien zu erreichen. Unsere Homepage war durchgehend online und wurde regelmässig aktualisiert. Thomas Imboden hat die Aktualisierung unserer Facebook-Seite und der Homepage übernommen. Insgesamt haben wir jetzt 241 Follower, eine kleine Steigerung. Wir freuen uns über jede weitere Person, die sich für unseren Verein interessiert und unsere Präsenz stärkt.

## **ELVE-Termine**

Gemeinsam mit den Elternvereinen Bönigen und Matten sowie der Offene Kinder- und Jugendarbeit Region Jungfrau (OKJA) entstand der Flyer von allen Familien und Elternvereinen auf dem Bödeli. Dieser wurde aktuell aufgelöst.

Bleiben Sie gesund und munter!

Ihr Vorstand FaVUn